



Gobierno uruguayo dispone señal abierta para Mundial 2026 de fútbol

Description

(Montevideo) La afición uruguaya tendrá señal pública y gratuita para las transmisiones del Mundial de Fútbol 2026, una medida que democratiza la información instantánea del mundial 2026.

Canal 5 y la televisión de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (Antel TV) lo difundirán de forma gratuita desde el 11 de junio hasta el 19 de julio, lo cual cubre la competencia que se disputará en México, Estados Unidos y Canadá.

La cobertura incluirá el sorteo, 32 partidos, la inauguración, semifinales la final, además de todos los encuentros de la selección nacional.

“Es una decisión política en el más amplio sentido del término, que hace que nos focalicemos en las cosas que son parte de la identidad uruguaya”, expresó el ministro de Educación y Cultura, José Carlos Mahía.

La directora de Canal 5, Erika Hoffmann, calificó el acuerdo como histórico, ya que será la primera vez en Uruguay que un Mundial se emitirá en forma abierta y gratuita de manera exclusiva a través de la pantalla de la televisión pública.

“Queremos que el Mundial se viva en el país, que sea un consumo comunitario, por eso utilizaremos las pantallas públicas a lo largo y ancho del país para que la gente se congregue a mirarlo”, manifestó.

La iniciativa supone una inversión de 3,7 millones de dólares.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025